

# Maria Maurer

Rua Mato Grosso 12 1170-236 Lisbon Portugal

24/08/15

Chère

Mon nom est Mme Maria Maurer et je vous écris cette lettre de mon lit de malade. Ma gratitude va aux infirmières qui m'ont fourni avec le matériel d'écriture. J'ai été diagnostiquée d'un cancer quelques années après la mort de mon mari. Je souffre depuis un certain temps de cancer du pancréas qui a également touché ma capacité auditive et mon cerveau. Mon état s'est détérioré et selon mon médecin, j'ai moins de sept jours à vivre parce que mon cancer est à un stade très mauvais.

Ma défunte mère m'avait informé que je venais de votre famille dans votre pays, et après plusieurs années de recherche, j'ai décidé de vous contacter personnellement.

J'ai vendu tous mes biens hérités et déposé la somme de 5,5 millions d'euros dans une banque au Portugal dont j'ai utilisé votre nom et votre adresse comme proches.

Cela signifie que vous avez maintenant le droit légal de recevoir ce fonds après ma mort. C'est mon souhait de rester en vie pour vous rencontrer en personne. Vraiment, je ne veux pas mourir, mais les douleurs sont trop profond.

Cependant, mon avocate Mme Blanca Lozano Gomez a tous les détails de mes fonds dans la Banque et elle est sous mon ordre pour vous aider à recevoir l'argent de la Banque. Elle vous aidera avec les papiers requis pour permettre la libération des 5,5 millions d'euros de la banque vous étant bénéficiaire des fonds.

Vous devrez contacter mon avocate Mme Blanca Lozano Gomez dès maintenant, elle vous guidera pour vous assurer que cette opération est effectuée avec succès. Veuillez noter que 20 % de la somme totale devrait être donnée à mon avocate Mme Blanca Lozano Gomez pour toute son aide envers moi.

Vous pouvez contacter mon avocate sur les informations suivantes ci-dessous.

Nom : Mme Blanca Lozano Gomez  
Adresse: Av. da Liberdade 224, Portugal Lisbonne 1250-148  
Téléphone : 00 351 920 365 451  
Fax : 00 351 300 309 413  
Courriel : blozanogomez@outlook.com

Je vous souhaite le meilleur, que vous effectuez une utilisation judicieuse des fonds. N'oubliez pas d'apporter une assistance à une organisation caritative dès que vous recevez l'argent de la Banque.

Dieu vous bénisse.

Cordialement,

  
Mme Maria Maurer